



El petista Noroña no figuraba en el pacto de reparto de cargos: AMLO y Sheinbaum

El acuerdo era sólo para integrantes de Morena, coinciden

EMIR OLIVARES, ALONSO URRUTIA Y ALMA E. MUÑOZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum coincidieron en que los reclamos de Gerardo Fernández Noroña respecto a liderar la bancada en el Senado no se justifican porque el legislador no pertenece a Morena.

El mandatario expuso en su conferencia mañanera que “quiero mucho a (Gerardo Fernández) Noroña”, pero el acuerdo para el reparto de posiciones en el Congreso de la Unión fue para militantes de Morena (...) ¡Para aclararlo bien!”

Con esas palabras, el Presidente respondió a los reclamos del futuro senador –por vía plurinominal– por la repartición de liderazgos en las cámaras, así como posiciones en el gabinete para las llamadas *corcholatas*.

Sobre el tema, Sheinbaum precisó en conferencia que Noroña “no es militante de Morena (...), no tiene por qué plantearse una discusión por cargos” y recordó que el acuerdo para designar a los coordinadores parlamentarios del partido guinda en el Congreso o posiciones en el gabinete fue por

un acuerdo entre los morenistas que participaron en el proceso por la candidatura presidencial, y Fernández Noroña no es militante ni ha participado en congresos y consejos del instituto político.

“Es compañero que valoramos mucho en el movimiento, (pero) él entró a la encuesta propuesto por el PT, igual que Manuel Velasco lo hizo por el Partido Verde. Entonces, las reglas están ahí, planteadas para quienes pertenecemos a Morena”.

No quiere decir que no seamos parte del mismo movimiento, “apreciamos y valoramos muchísimo su trabajo, tan es así que es senador por Morena”.

En el mismo sentido, el jefe del Ejecutivo recordó que los acuerdos se tomaron en el cónclave de la plana mayor de Morena en junio del año pasado en un restaurante frente al Templo Mayor, en el Centro Histórico, donde él mismo presentó una propuesta que se enriqueció con la opinión de los asistentes, incluidas las cuatro *corcholatas* de su partido y que fue retomada por el consejo.

–¿Qué opinión le merecen las pugnas?

–Creo que se está cumpliendo con lo acordado.

–¿Qué le diría a Fernández Noroña?

–Es que no... Lo voy a decir, quiero mucho a Noroña, lo estimo mucho, es un dirigente de primera. Nada más que ese acuerdo se hizo con militantes y dirigentes de Morena.